

Jadi Irup Penutupan TMMD, Dandim Magelang Bacakan Amanat Pangdam IV/Diponegoro

Rony - MAGELANG.INFORMAN.ID

Oct 20, 2023 - 08:06



Dandim Magelang saat membacakan amanat Pangdam IV/Diponegoro dalam upacara penutupan TMMD

MAGELANG - Dandim 0705/Magelang Letkol Inf Jarot Susanto SH.M.Si., menjadi Irup dalam upacara penutupan TMMD Sengkuyung Tahap III Kota Magelang.

Upacara yang digelar di Lapangan MAN 1, Kelurahan Jurangombo Selatan, Kecamatan Magelang Selatan, Kota Magelang tersebut mengambil tema Sinergi Lintas Sektor Mewujudkan Kemanunggalan TNI Rakyat Semakin Kuat. Kamis (19/10/2023).



Membacakan amanat Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetijono, Dandim Magelang Letkol Inf Jarot Susanto menyampaikan bahwa tujuan TMMD untuk meningkatkan semangat kebersamaan dan gotong royong seluruh komponen bangsa.

Sekaligus untuk mewujudkan kemanunggalan antara TNI dengan rakyat dalam mengakselerasi program pemerintah guna meningkatkan kesejahteraan rakyat.

Tema ini kali ini mengandung makna bahwa TNI bersama dengan Pemerintah Daerah, Polri, dan masyarakat secara bersama-sama melaksanakan proses percepatan pembangunan infrastruktur dan fasilitas umum guna meningkatkan kesejahteraan masyarakat sebagai bentuk pengabdian TNI bersama seluruh unsur di wilayah kepada bangsa dan negara.

Pada tahun ini, Kodim 0705/Magelang menggelar TMMD Sengkuyung Tahap III TA. 2023 di Kota dan Kabupaten Magelang sebagai wujud tekad Kodim 0705/Magelang dalam membantu percepatan pembangunan di daerah secara menyeluruh. Pencapaian sasaran fisik tersebut juga diimbangi dengan pencapaian sasaran non fisik yang berupa penyuluhan beberapa materi, seperti Wawasan Kebangsaan, Cinta Tanah Air dan Bangsa, penyuluhan Narkoba dan Kamtibmas, Stunting, Penanganan kenakalan remaja dan kegiatan bakti sosial.

Pangdam juga berpesan agar terus memelihara semangat kebersamaan dan kemanunggalan antara TNI dan rakyat, jangan mudah terhasut dan terprovokasi

oleh berita negatif yang dapat memecah belah persatuan bangsa. Memelihara terus semangat gotong royong sebagai warisan budaya bangsa. Menjaga dan pelihara hasil program TMMD agar manfaatnya dapat dinikmati oleh warga masyarakat dalam kurun waktu yang cukup panjang.

"Terima kasih kepada seluruh anggota Satgas TMMD yang terlibat di lokasi pembangunan, sehingga sarana jalan lainnya menjadi lebih baik dan dapat dinikmati oleh masyarakat," pungkasnya.



Untuk diketahui, sasaran fisik dalam pelaksanaan TMMD Sengkuyung Tahap III Kota Magelang telah tercapai 100%, diantaranya rehab talud senderan jalan sepanjang 23 meter, tinggi 1 meter, lebar 0,3 meter dan penutupan saluran air dengan panjang 38 meter dan lebar 0,7 meter.

Selain itu pembuatan rabat jalan sepanjang 80 meter, lebar 2 meter dengan ketebalan 0,10 meter serta pembuatan talud senderan makam sepanjang 50 meter, tinggi 1 meter lebar atas 0,3 meter dan lebar bawah 0,5 meter.

Pen0705/Mgl